savoir-faire & faire-savoir

des initiatives et des expériences locales

Les médiateurs adultes relais de Rhône-Alpes ont rencontré leurs homologues belges

Dans le cadre d'un projet régional de professionnalisation financé par l'Acsé, et conduit par le groupement d'intérêt public, formation et insertion professionnelle de l'académie de Grenoble, 8 adultes-relais de Rhône-Alpes ont participé en juin 2009 à une visite d'études en Belgique, rendue possible grâce aux fonds européens du programme Leonardo.

Venus de presque tous les départements de Rhône-Alpes, et appartenant à des structures diverses, ils ont été accueillis pendant deux semaines par le service prévention de la municipalité de Liège et des associations liégeoises.

Le principe d'une visite d'études est celui de l'échange des pratiques professionnelles: observer, comparer, analyser les pratiques de médiation sociale et scolaire, confronter les manières de faire, les objectifs et les outils. Cela permet aussi une ouverture culturelle et la création de liens entre professionnels. Ces échanges avec des homologues belges leur ont permis de construire un autre regard sur la profession et de se sentir plus légitimés dans leur action de médiateur.

••• Plus d'infos : www.adultesrelais.info

